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In data 2/3/2017,  su delega del Presidente De Luca, 
presso l’ufficio  del Consigliere Regionale alla Sanità, dott. 
Coscioni, si è svolto incontro per discutere del documento 
del 14/2/2017, inerente le problematiche del Cardarelli. 
Il confronto si è svolto in un clima decisamente positivo, 
in cui molti punti sono stati condivisi e recepiti come base 
per una seria discussione. 
Le  scriventi OOSS hanno evidenziato la disponibilità, da 
parte della Direzione Aziendale del Cardarelli, a recepire 
tali proposte e hanno espresso apprezzamento per quanto 
fin qui messo in campo dal governo regionale per 
supportare il “nuovo corso” del Cardarelli. 
L’incontro si è concluso con l’impegno a continuare nella 
direzione di un confronto serio e costruttivo che, pur nella 
diversità di opinioni e posizioni, conduca alla risoluzione 
di problematiche ormai non più rinviabili. 
     


